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Protokoll der 33. ordentlichen Generalversammlung des UHC Uster

Datum:
Ort:
Zeit:

Anwesend:

Traktanden:

Samstag, 5. Juli 2024

Foyer Sporthalle Buchholz

17.00 Uhr

105 Stimmberechtigte Vereinsmitglieder

1. Begrüssung

2. Protokoll der letzten GV

3. Jahresbericht und Rechnung 2023/24

4. Budget 2024/25
5. Wahlen

5. Verdankungen
7. Termin Saison 2024125
8. Diverses

1. Begrüssung

Der Präsident Fabrizio Tuena begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder und eröffnet pünktlich die

33. Generalversammlung des UHC Uster.

Der Präsident eröffnet die Versammlung und erwähnt dass wir pünktlich die GV beenden möchten,
damit der EM - Match Schweiz-England, um 18 Uhr gemeinsam geschaut werden kann.

Fabrizio Tuena erläutert die Modalitäten für die Abstimmungen. Gemäss Art. 35 der Statuten gilt bei
normalen Abstimmungen/Wahlen das relative Mehr (am meisten Stimmen). Stichentscheid durch
den Präsidenten (falls nötig.) Es sind 106 anwesende Mitglieder vor Ort und das absolute Mehr liegt
bei 53 Stimmen.

1.1. Genehmigung der Traktandenliste

Die Einladungen mit den Traktanden wurden versendet und die Beilagen konnten auf der Homepage
eingesehen werden.
Es wurde kein Antrag eingereicht. Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.
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1.2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler wurden Julian Zurkirchen und Alain Ettlin einstimmig Bewählt.

1,3. Unentschuldiges Fernbleiben der GV

Gemäss Art. 6 und 9 der Statuten ist für Aktivmitglieder, welche das 16. Altersjahr im Jahr der GV

vollenden, die Teilnahme an der GV obligatorisch. Für das unentschuldigte Fernbleiben von der GV

wird mit einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen eine Busse von CHF 50.00 beschlossen.

2, Protokoll der letzten GV

2.1, Genehmigung Protokoll

Das Protokoll der letztjährigen GV war auf der Homepage aufgeschaltet und dort einsehbar. Da keine
Einwände/Fragen zum Protokoll gemacht werden, wird dieses bei der letztjährigen Protokollführerin
Simone Richard verdankt und wird einstimmig von der GV abgenommen.

3. Jahresbericht und Rechnung Saison 2023124

3.1, Jahresbericht Saison 2023/24 und Vision

Fabrizio Tuena verzichtet auf das Verlesen des Jahresberichtes. Er bedankt sich für die rund 748
geleisteten Helfereinsätze im vergangenen Vereinsjahr.

Thomas Schmid präsentiert den Jahresbericht für den Bereich Sport:
L-UPL: Playouts mit einem sehr jungen Team gemeistert
U21A: Playoff erreicht
U18A: Playoff erreicht
U16A: Playoff erreicht
U14A: 4. Rang

U21D: 1. Rang -> Aufstieg U21 C

U15B: 7. Rang

U14B: 4. Rang

H2: 3. Rang (Sieg am Beschte 2 Cup)
H3: 9. Rang

H4: 2. Rang -> Aufstieg 2. Liga

H5: 6. Rang (letzte Saison)

Special Team: tolle Turniere
D1: 2. Rang

D2: 4. Rang
D3: 9. Rang

E-Junioren: Keine Rangliste
F-Junioren: tolle Turniere
Senioren: mit regelmässigen Trainings
Zusammenarbeit im Breitensport mit Wetzikon verlängert

Thomas schmid erwähnt auch die zusammenarbeit Leistungssport mit dem Breitensport, indem
junge Spieler aus dem Leistungssport Junioren trainieren.
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Weiter wlrd auch die erfolgreiche Bilanz der Nachwuchsspieler des UHc Uster auf nationaler

Ebene erwähnt. Der Vision «Wir sind ein Aushildungsverein mit notionalet Stmhlktdft und dds
Aushängeschild mit rcgionolet verunkerung im Zürcher Oberland. Wir begeistem mit
Leidenschdft und entwickeln mit Prolessionolität» wird mit den regelmässigen Spielerlnnen in
Auswahlteams Ut3lU75/UL7/U79lU23 und der A-Nati (Pascal Schmuki im Allstar Team der U19
WM) vollumfänglich gerecht.

Das Men U19 3-Nations Turnier fand mit 7 Ustermer Spieler statt.

Ausserdem haben sich 5 Uz1-YounBsters bereits in der LUPL behaupten können, die Regeln für
eine Aufnahme wurden durch Simon Meier neu definiert. Der Weg stimmt, weiter so! Vielen
Dank an alle involvierten Trainer auf allen Stufen und insbesondere an Simon Meier und das von
ihm geführte Nachwuchs-Trainer-Team.

Thomas Schmid mit Marka Kulmala (neuer Sportchefl und Michael Reimann haben so früh wie
noch nie das L-UPL Team für die nächste Saison zusammengestellt.
Er erwähnt die sehr engagierten Junioren-Trainer, die mit viel Elan einiges mehr als gefordert
organisieren.

Zusammenarbeit mit Athlets-Network für attraktive Arbeitsplätze der Spieler während der
aktiven Karriere und auch nach der sportlichen Karriere.

Das Angebot des Vereins wurde in der Stadt Uster ausgebaut mit Ferienplausch, Schülerturnieren
etc. um so den Sport in der Stadt präsent zu machen.

Der Eventbereich bedeutet einen enormen Aufu/and für die Organisation und Durchführung,
bringt dem Verein aber wichtige Einnahmen. Die Teams, die diesen Aufwand bewältigen,
machen das super, sind eingespielt und bleten tolle Abwechslung im Bereich des Angebots.

Das Livestreaming des UHC Uster ist hervorragend und wird immer wieder von SUHV für
Grossevents angefragt. Herzlichen Dank an Päde Müller und sein Team.

An der letzten GV wurde zum ersten Mal ein Vereinstag durchgeführi, das fand Anklang und
wurde mit Anpassungen (Kleiderbörse, Tag des offenen Kraftraums usw.) ergänzt. Die allseits
beliebte Satus Trophy wurde sehr gut besucht und bringt auch wichtige Kontakte und Einnahmen
für den Verein. Im Herbst wurde auf dem vorplatz Buchholz das street Floorball Feld für eine
Woche aufgebaut und der Bevölkerung zur Verfügung gestellt- das lnteresse war gut.
Es fanden diverse Networking Games mit Apero statt, die Teilnehmerzahl wurde von Event zu
Event grösser - mitunter dank dem tollen Aperoangebot und der Moderation durch den
Präsidenten. Ein gutes Gefäss, um sich auszutauschen und zu «networken».
Die uster Games haben erneut stattgefunden, bedeuten viel Aufwand und die Zusammenarbeit
mit dem volleyball und dem Handball ist aufwändig und das finanzielle Ergebnis daraus zu tief.
Der verein uster Games ist im umbruch und das Format für 2024 ist noch nicht genau definiert.
lm Mai durfte der BBc sich einer Rekordteilnahme mit 26 Teams erfreuen, als siegerteam ging
unser Hauptsponsor schibli vom Feld - herzliche Gratulation. Der Dank geht an das L-upL Team,
welches diesen tollen Anlass jeweils durchführt.

Ein Ausblick auf die nächste saison; für die playoff/playouts müssen alle vereine einen mobilen
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Hallenboden angeschafü haben, das stellt der Verein vor grosse Anschaffungskosten, namhafte

Wiederkehrende Kosten für Verlegungsmaterial und ein weiteres Helferteam, welches an jedem

Spieltag den Boden verlegen muss. Die Eingabe bei der Stadt Uster ist Seschehen und wir sind

positiven Mutes, dass die Stadt Uster sich an den Kosten beteiligt. lm Weiteren plant die Stadt

Uster, die Halle im Buchholz zu renovieren, das wird der Verein auch vor Herausforderungen

stellen. Das bedeutet z.B. Jalousien an den grossen Fenstern, um die Lichtverhältnisse regulieren

zu können.

Fabrizio Tuena bedankt sich im Namen des Vorstandes bei allen Personen und Firmen, die sich zu

Gunsten des UHC Uster einsetzen und ihre Freizeit dem Verein widmen.

Zum Jahresbericht des Vorstandes werden keine Anmerkungen gemacht und keine Fragen gestellt.

Der Bericht wurde durch das Publikum mit Applaus einstimmig genehmigt.

3.2. Rechnung und Bilanz Saison 2023/24

Claudia Arnet, Finanzen, präsentiert den Abschluss und erklärt einige spezielle Positionen.

Die Rechnung 2023/24 weist statt des budgetierten Verlustes von CHF 4'570.00 einen Verlust von

CHF 3'043.84 bei einem Ertrag von rund CHF 680'555.86 und einem Aufwand von CHF 683'599.70
auf. Das Budget konnte trotz weniger Sponsorenakquise dank einer tollen Lelstung der Events-
Teams inkl. Bistro, eine umsichtige Ausgabenpolitik und grosszügigen Sponsoren (herzlichen

Dank!) eingehalten werden. Die Hallenkosten sind ein sehr grosser Budgetposten, der von Jahr zu

Jahr steigt. Obwohl Sponsoren abgesprungen sind, konnten diese Mindereinnahmen teilweise mit
den erfreulich gewachsenen Mitgliederzahlen kompensiert werden. Erwähnt wurde auch, dass das

Umfeld für einen Verein schwierig ist, um die dringend benötigten Geldgeber zu finden.

Das Vereinskapital beträgt neu CHF 53'182.78.

Es werden keine Fragen zur Bilanz- und Erfolgsrechnung gestellt.

3.3. Revisorenbericht und Genehmigung

Unsere Revisoren Nathanael Salzgeber und Markus Schmid haben die Jahresrechnung anhand
von Stichproben und Vorjahresvergleichen geprüft und empfehlen die Annahme der
Jahresrechnung. Der Revisorenbericht liegt vor und wird eingeblendet.

Der Revisorenbericht wird einstimmig angenommen und mit Applaus verdankt.

3.4. AnträBe des Vorstandes

Der Vorstand beantragt die Rechnung der Saison 2023/24 zu genehmigen. Diese wurde von der GV
einstimmig angenommen.

Die GV erteilt dem Vorstand einstimmig die Decharge.

4. Budget Saison 2024125
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4,1 Ertrag/Aufwand

Claudia Arnet präsentiert der GV das Budget 2024/25 und erwähnt spezielle Positionen.

Das Budget wurde in diversen Budget-Runden erstellt. Die Ausgabenseite wurde stark bearbeitet und
weist keinen Spielraum mehr auf, der Verein ist auf Mehreinnahmen aus Sponsorengelder
angewiesen.

Marc Scheiwiller erkundigt sich, warum der mobile Sportboden nicht mit im Budget aufgenommen
wurde. Der Präsident erklärt die Gründe dafür, dass wir guter Hoffnung sind, dass die Stadt Uster
diese Kosten übernimmt. sollte das Wider Erwarten nicht der Fall sein, müsste die Kosten

ausserordentlich abgedeckt werden (Sporttoto, I Belive in You etc.).

Das Budget 2024125 weist bei Einnahmen von CHF 690'425.00 und Ausgaben von CHF 694'185.00 ein
Minus von CHF 3'760.00 auf.

4.2 Abstimmung über das Budget 2024125

Es werden Fragen zum Budget beantwortet. Der Vorstand beantragt, das Budget der Saison 2024/25
zu genehmigen. Dieses wird von der GV mit 105 Stimmen genehmigt.

5. Wahlen

Vakanzen

Fabrizio Tuena macht auf die offenen Vakanzen aufmerksam, das wären:

Teamchef U18/U21.
Leiter Junioren
Verantwortliche/n Spielbetrieb für Turnierspiele (Unterstützung für Karin Wolf)
Teammitglieder Spielbetrieb L-UPL (Liveticker, DJ(Musik)
Teammitglied Livestream (Co-Kommentator)

Der Präsident ermutigt die Vereinsmitglieder, sich bei lnteresse bei ihm oder dem Vorstand zu
melden.

5 a) Wahl Präsident

Fabrizio Tuena stellt sich für ein weiteres Jahr als präsident zur Verfügung.

Er wird mit grossem Applaus wiedergewählt.

5 b) Wahl bisherige Vorstandsmitglieder

Auch die bisherigen Vorstandsmitglieder Thomas Schmid (Sport), Claudia Arnet (Finanzen), Bea
chartier (Events) und Karin wolf (spielbetrieb) stellen sich für ein weiteres Jahr zur verfügung.
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Sie werden in Globo ebenfalls mit grossem Applaus wiedergewählt

5 c) wahl neues Vorstandsmitglied

Marco Albertin stellt sich zur Wahl in den Vorstand. Er stellt sich der Versammlung selbst vor. Sein

Bereich wird im Organigramm als Organisation geführt, damit kann er den Präsidenten und auch

die anderen Bereiche unterstützen, wo nötig.

Er wurde mit grossem Applaus einstimmig in sein neues Amt gewählt.

5 d) wahl Revisoren

Die beiden Revisoren Markus Schmid und Nathanael Salzgeber stellen sich ebenfalls für ein

weiteres Jahr zur Verfügung.

Auch sie werden von der GV durch Applaus wiedergewählt.

Der Vorstand startet wie folgt in die neue Saison:

- Präsident: Fabrizio Tuena (bisher)

- Finanzen/Administration: ClaudiaArnet(bisher)
- Sport: Thomas Schmid (bisher)

- Spielbetrieb: Karin Wolf (bisher)
- Events: Bea Chartier (bisher)

- Organisation: Marco Albertin (neu)

Revisoren: Markus Schmid (bisher)

Nathanael Salzgeber (bisher)

6 Verdankungen

6.1 Verabschiedung Funktionäre, Trainer/Staff, Schiedsrichter und LUPL-Spieler

Fabrizio Tuena gibt bekannt, dass einige Funktionäre Tätigkeit ihr Amt niederlegen.

Trainer / Staff: Urs Brpder (Jun A), Peter Brütsch (Sportchef U21lU18);
Lorin Ebnötier (U14A), Andreas Lüscher (Jun F); Severin

Schmid (Jun E); Joel Wachter (U16A), Marc Wachter (U16A)

Marco Ziltener (H5)

Schiedsrichter: lsaac Anderson; Tobias Bolliger; Luca Chartier; Silvan Helbling

Flynn Keller; Jason Tuena; Timo Renner
Spieler LUPL: Remo Gallati; Marco Klauenbösch, Joona Alatrovinen;

.lacob Kauppinen, Nino Stiehl, Leander Stüssi

Thomas Schmid verabschiedet besonders die beiden langjährigen Spieler Gallati und
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Klauenbösch.
Fabrizio Tuena bedankt sich ganz herzlich bei allen Funktionären, Trainer, Schiedsrichter und

Spielern für die geleisteten Arbeitseinsätze zu Gunsten des Vereins und dem tollen Sport.

5.2 Dank an die alten und neuen Sponsoren

Fabrizio Tuena bedankt sich bei den vielen treuen und neuen Sponsoren des UHC Uster. Diese

sind in der heutigen Zeit sehr wichtig für den Verein. Die Anwesenden bedankten sich mit einem

tosenden Applaus.

Hier eine Aufzählung einiger treuen Sponsoren:

Schibli Elektrotechnik Next Webdesign

TFS Tuned for Sports Nüssli Carreisen

Accum Wärmetechnik Radio Zürisee

Albert's Backstube RIZ AG

Bank BSU Salsarica

Auto Discount Uster Scalia Consulting

Axanova Schneider Umweltservice
Be Unique Spital Uster

Bühler Real Estate Stadt Uster

Die Mobiliar Unihockeyshop.ch

Diem Optik Uster Technologies

eins Architekten Valvest

Emilia AG; Rechtsschutz

Energie Uster

Garage Bamert
ZOL Medien / regio.ch

Hotz Fleisch Wurst Traiteur
Leo Welte
Mizuno u.v.m. Gönner Junioren Förderungsaktion,

Red Castle Club, Spieler Sponsoring

7 Termine Saison 2023124

Helfereinsätze online ab
Fotoshooting Teams

FotoshootinB Junioren-Teams
36. Satus Trophy
Meisterschaftsstart
Erstes L-UPL-Heimspiel

Sponsoren Ap6ro
Beschti-Buude-Cup
Papiersammlung 2025
GV 2025

4.4.2024
L3./ 79./20.8.2024 & 2.9.2024
7./8.9.2024 (Status Trophy)
7.18.9.2024

14.9.2024 (auswärts gegen Köniz)

22.9.2024 (Beeen Chur Unihockey)

23.09.2023
Mai 2025
Anfang Juni 2025

Anfang Juli 2025
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8 Diverses

Die Helfereinsätze werden ab dem 4.8.2024, aufgeschaltet.

Uster-Games -> das Format für 2024 ist noch nicht genau definiert, weitere lnfos folgen auf den
üblichen Kanälen.

Nachdem es keine Wortmeldungen oder Fragen gibt, bedankt sich Fabrizio Tuena für die
Anwesenheit, freut sich auf eine erfolgreiche Saison 2024/25 und schliesst die 33. ordentliche
Generalversammlung 2023 um 17.50 Uhr.

Uster, 7. Juli 2024
Für das Protokoll: Simone Richerd

,l Ldruol
Fabrizio Tuena, Präsident Simone Richard, Protokollführerin
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